



AIR TAHITI NUI

ALERTE SÉCURITÉ

Une série de MacBook Pro 15 pouces interdits au transport aérien

En juin dernier, Apple lançait un programme de rappel d'une ancienne génération de ses « MacBook Pro 15 pouces » après avoir déterminé que les batteries présentaient un risque de surchauffe et posaient des problèmes de sécurité notamment un risque d'explosion et d'inflammabilité. Les ordinateurs touchés ont été vendus entre septembre 2015 et février 2017.

Air Tahiti Nui vous invite à vous rendre sur la page d'assistance « Apple » à l'adresse suivante : <https://support.apple.com/en-sg/15-inch-macbook-pro-battery-recall> pour plus d'informations. En cas de doute, vous pouvez également vérifier l'éligibilité de votre appareil en entrant le numéro de série dans le champ destiné à cet effet.

Tout appareil faisant l'objet d'un rappel par son fabricant, déclaré comme défectueux, endommagé ou potentiellement dangereux est strictement interdit en bagage de soute, en bagage de cabine et en fret.



AIR TAHITI NUI

SAFETY ALERT

A number of MacBook Pro 15-inch banned for air transport

Last June, Apple announced a recall program of an old generation 15-inch MacBook Pro models after determining batteries may be potentially dangerous and may pose a risk of overheating, explosion or flammability. Devices affected by such defective batteries were sold between September 2015 and February 2017.

For further information, please visit Apple's support page at : <https://support.apple.com/en-sg/15-inch-macbook-pro-battery-recall>. If you have any doubt, you can also check whether your device is affected by entering the serial number in the field therefor .

Any device subject to a manufacturer recall, considered as defective, damaged or potentially dangerous is strictly forbidden in checked luggage, in carry-on luggage and as freight.